



Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
in dem du einst so froh geschafft.
Siehst deine Blumen nicht mehr blühen,
weil der Tod nahm deine Kraft.
Was du aus Liebe uns gegeben,
dafür ist jeder Dank zu klein.
Was wir an dir verloren haben,
das wissen nicht nur wir allein.
Die Zeit der Sorgen und des Leids,
es ist vorbei, die Liebe bleibt.

Traurig gebe ich allen Bekannten, Verwandten und Freunden die
Nachricht, dass mein geliebter Mann

Günter Müllner

am Dienstag, dem 21. Juli 2020, im 56. Lebensjahr,
plötzlich und unerwartet von uns gegangen ist.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am

Samstag, dem 1. August 2020, um 14.00 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahrungshalle des
Stadtfriedhofes Hollabrunn zu seiner letzten Ruhestätte.

Die Seelenmesse wird anschließend in der Stadtpfarrkirche
Hollabrunn gefeiert.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit

Monika
Gattin

Mario und Michaela, Markus und Pia
Kinder

Amelie, Nico, Matheo
Enkerl

Im Namen aller Verwandten

Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at